

INTENTIONS DE VOYAGE À L'ÉTÉ 2022



Au total, **88 % des personnes sondées** planifient effectuer, de mai à octobre 2022, au moins un séjour d'agrément hors de leur ville de résidence.



La majorité des voyageurs en provenance du nord-est des États-Unis et, dans une plus forte mesure, de la France effectueront cet été leur **premier séjour au Québec**.



Les raisons données par ceux qui ne comptent pas voyager cet été :

- **38 %** MANQUE DE BUDGET
- **33 %** INCERTITUDE LIÉE À LA CRISE SANITAIRE



Régions québécoises les plus prisées de l'ensemble des marchés sondés pour l'été 2022 :

QUÉBEC (**38 %**) MONTRÉAL (**32 %**)



En moyenne, **85 % des voyages estivaux** des visiteurs québécois se feront au Québec. Cela représente 2,9 voyages sur les 3,4 prévus de mai à octobre.



Les principales expériences touristiques recherchées sont similaires, d'été en été, avec ou sans pandémie, par les répondants de tous les marchés :

- PLAGES ET BAINADE
- ESCAPADES ROUTIÈRES
- EXPÉRIENCES GASTRONOMIQUES
- ACTIVITÉS DE PLEIN AIR
- VISITE DE MUSÉES OU DE LIEUX CULTURELS OU PATRIMONIAUX



Lorsqu'ils voyagent hors de leur région de résidence, le Québec figure parmi les principales destinations des voyageurs :

- ONTARIENS (**36 %**)
- DU NORD-EST DES ÉTATS-UNIS (**28 %**)
- DES PROVINCES MARITIMES (**22 %**)



Les modes d'hébergement choisis sont influencés par les destinations visitées et les types de séjours privilégiés.

- LES GRANDS ÉTABLISSEMENTS COMMERCIAUX SONT LES PLUS PRISÉS.